

David Bélanger veut une ville dynamique, fière et ambitieuse

Drummondville, le vendredi 22 août 2025 – C'est en mettant de l'avant la vision d'une Ville dynamique, fière et pleine d'ambition que David Bélanger, candidat à la mairie de Drummondville, dévoile ses engagements de campagne.

« Cette fierté, cette ambition et ce dynamisme, je veux les bâtir avec les gens d'ici. Il faut encourager et soutenir les initiatives locales, portées par des passionnés qui veulent faire avancer et rayonner Drummondville. » commente d'entrée de jeu le candidat.

Pour David Bélanger, l'avenir de Drummondville passe par une amélioration continue de la qualité de vie. Avec une population qui atteindra 100 000 habitants d'ici dix ans, il estime essentiel de planifier dès maintenant. « Il faut s'attarder à l'état de nos rues, améliorer la fluidité de la circulation et offrir un centre-ville vivant et sécuritaire, où l'on vient pour se divertir, manger et profiter de la culture », affirme-t-il

Le logement est au cœur de ses préoccupations. Le candidat s'engage à favoriser la construction de logements sur le marché privé et soutenir la construction de 500 logements réellement abordables. « Le logement abordable est un levier puissant d'inclusion sociale et un facteur de vitalité économique qu'il ne faut pas sous-estimer. »

La question de l'itinérance préoccupe particulièrement David Bélanger. Pour lui, c'est un enjeu humain qui exige des actions immédiates et un plan d'action concerté. « À court terme, il faut augmenter le nombre de places disponibles dans les haltes-chaud, pour offrir une alternative aux campements et un répit sécuritaire. Mais ça ne suffit pas, il faut mettre en place une cellule de crise et une réelle concertation avec les acteurs du milieu, la police, les organismes et les institutions. C'est en agissant ensemble, avec compassion et détermination, qu'on déploiera des solutions durables », indique-t-il.

Sa vision inclut également des projets tournés vers l'avenir : la mise en place d'un service d'autopartage, un deuxième écocentre pour mieux desservir les quartiers éloignés et la poursuite des pressions pour obtenir un nouvel hôpital et une urgence modulaire rapidement.

Le candidat souhaite également rapprocher la Ville de ses citoyens. Trop souvent, les démarches municipales sont perçues comme lourdes, lointaines ou opaques. Son programme met donc de l'avant l'importance des services accessibles, simples et humains, appuyés par une communication claire, des délais réduits et une transparence accrue. Pour lui, une Ville dynamique et ambitieuse doit d'abord être une Ville à l'écoute de sa population.

L'arrivée de deux nouveaux parcs industriels est une opportunité stratégique à saisir. « Nous devons choisir intelligemment les entreprises qui viendront s'y installer. Pas n'importe quoi, nous voulons celles qui créent des emplois de qualité, de l'innovation et qui s'engagent dans notre milieu. « Construire l'avenir industriel de Drummondville, c'est bâtir une richesse durable », explique-t-il.

« Développer Drummondville, oui. Mais pas au prix d'un compte de taxe déraisonnable. Chaque dollar compte, et cela exige de la rigueur dans la gestion municipale. Cela veut dire revoir nos priorités budgétaires au besoin, pour s'assurer que l'argent des citoyens serve aux projets qui comptent vraiment. L'ambition doit toujours marcher main dans la main avec le réalisme », conclut-il.

Le programme complet de David Bélanger comprend près d'une trentaine d'engagements, détaillés sur www.dmv2025.ca. Il est le fruit de longues réflexions et a été raffiné au fil des rencontres des derniers mois avec les gens d'affaires, des acteurs des milieux économiques, institutionnels, communautaires et culturels. Il continuera d'être bonifié pendant la campagne. Il invite également la population à découvrir sa vision et suivre sa campagne sur sa page Facebook David Bélanger - Candidat à la mairie de Drummondville. Il est possible de le joindre à david@dmv2025.ca

-30-

Renseignements et demandes d'entrevue :

david@dmv2025.ca

Agente officielle :

Michèle Perron, agente officielle